

*«Die Menschen, die mich liebten, sollen mich nicht vergessen;  
denen, die mich umsorgten, möchte ich danken;  
jene, die ich kränkte, um Verzeihung bitten;  
denn ich habe die Reise angetreten zu dem Ort,  
wo es weder Schmerzen noch Dunkelheit gibt.»*

8810 Horgen, 12. Juli 2017

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Tante

# Cäcilia Endres

20. Mai 1930 – 12. Juli 2017

In dankbarer Erinnerung:  
Familie und Verwandte

Die Urnenbeisetzung ist am Freitag, 4. August 2017, um 13.30 Uhr. Anschliessend findet die Abdankung um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche Horgen statt.